

Nobilia, a la vanguardia de la tecnología más eficaz



La fuerza de Nobilia nace de su eficacia a la hora de diseñar, fabricar y gestionar la entrega de su producto. Es gracias a esa eficacia que la compañía logra satisfacer los deseos de tantos y tantos clientes, y las necesidades de tantos y tantos distribuidores.

Nobilia se ha convertido en el mayor fabricante de mueble de cocina de toda Alemania y de toda Europa. Sus fábricas, situadas en Verl, dentro del clúster alemán de Nordrhein-Westfalen, producen 3.300 cocinas al día, 727.000 cocinas al año.

Para lograrlo, la firma cuenta con maquinaria de última generación, y, por supuesto, con un personal altamente cualificado y especializado que no deja escapar ninguna imperfección en el producto ni en el proceso

de creación y empaquetado del mueble, que sale directamente desde Verl para ser entregado en más de 90 países a clientes que valoran el servicio de Nobilia tanto como el diseño y la calidad del producto final.

Logistics >> in motion

Es por ello que en la pasada Milla de la Cocina, la empresa presentó en más de 100 metros cuadrados la exposición "Logistics >>in motion", en la que los visitantes pudieron ver el proceso completo desde la entrada

Entre los servicios de la agencia ieQ-Systems destacan la creación de contenido, el SEO y las soluciones de e-commerce más avanzadas

del pedido hasta la entrega al cliente, incluyendo por supuesto el tracking del pedido en la Extranet de la empresa, la digitalización de la tramitación del mismo, una nueva tecnología de escáner, la documentación fotográfica de la carga y la localización en directo del camión. De esta manera, Nobilia utiliza la tecnología más moderna con el fin de optimizar los procesos en múltiples momentos de la cadena logística y aumentar la calidad y la seguridad en los envíos.

La presencia online, más atractiva

Pero la ambición de optimizar todos y cada uno de los elementos de su trabajo no se queda en la fabricación, ni en la distribución de su producto. Por el contrario, Nobilia ofrece también a sus partners y distribuidores los servicios de múltiples agencias de comunicación y publicidad. Un ejemplo sería ieQ-Systems, una agencia especializada en los medios digitales con un amplio catálogo de servicios que Nobilia ofrece a sus partners. Entre los servicios de esta agencia, destacan la creación de contenido, el SEO y las soluciones de e-commerce más avanzadas.

Además, la agencia ofrece en colaboración con Nobilia la sincronización de los contenidos sobre el gigante alemán que se encuentren en la página del distribuidor con la homepage de la propia Nobilia, para contar con lo más nuevo de la empresa en

todo momento, de manera fácil y automática.

Conquistando el espacio

Por si fuera poco, Nobilia también quiere llevar su calidad más allá de la cocina, y ofrece muebles que se pueden adaptar a otras estancias del hogar, creando así un espacio lleno de armonía y congruencia.

Una prueba de ello pudo ser vista el pasado septiembre durante la Milla de la Cocina, ocasión para la cual Nobilia creó un espacio en la que el foco se encontraba en la cocina/comedor, pero que también incluía una importante área reservada al cuarto de baño.

En concreto, su exposición contó con 56 diseños para la cocina, 20 para el salón-comedor, 23 para el baño, 5 para el lavadero y 8 dedicados a vestidores. Es la prueba de que el producto de Nobilia permite un diseño residencial integral.



Nobilia quiere llevar su calidad más allá de la cocina, y ofrece muebles que se pueden adaptar a otras estancias del hogar

Llevando el orden al hogar

Con su nueva colección, Nobilia quiere llevar su filosofía de orden, funcionalidad y diseño al resto del hogar. La pregunta que la empresa se había planteado la firma: ¿Cómo se pueden hacer las habitaciones atractivas y funcionales al mismo tiempo? La respuesta pudo verse en Verl en septiembre, pero se puede resumir en una frase: optimizar el espacio, combinar las exigencias del diseño moderno con los requisitos prácticos de la mejor planificación, y conseguir así un espacio holístico que fluye con armonía y hace más placentera la vida en el hogar. ■